
一 般 質 問 に つ い て 
 

第 4 回 12 月定例会において、次の質問をされる予定です。 
 

記 
№ 質 問 者 質     問     事     項 

1 8 番 議 員 
山 口 純 子 

① 児童虐待の現状と課題と防止について 
② 県道大牟田・植木線、上坂下三叉路の県道の進捗

状況について聞く 

2 4 番 議 員 
鶴 地 仁 

① 子どもを生み、育てやすい環境を整備するために

取り組んできたことの検証と今後の施策につい

て 

3 1 1 番 議 員 
酒 見 喬 

① 場当たりと変貌する農政その対応を聞く 
② 福祉バスの運用また運行について尋ねる 

4 
 

2 番 議 員 
境 田 敏 高 

① 南関町にあった新交通システムの取組みについ

て 

5 
 

6 番 議 員 
島 﨑 英 樹 

① 役場庁舎と町公民館の建て替え 
② 協働のまちづくりへ向けた防災・減災の取組み 

6 5 番 議 員 
田 口 浩 ① 南関町の将来の設計について 

7 1 番 議 員 
井 下 忠 俊 

① 改正道路交通法について（主に自転車） 
② 行政のワンストップサービスについて 

8 1 0 番 議 員 
唐 杉 純 夫 

① 財政計画について 
② 産廃処分場 

9 3 番 議 員 
打 越 潤 一 ① 地域振興策事業 

 


